

鹿児島県 錦江町
×
鹿児島純心女子短大

包括的連携協定の
取り組みについて
2017.4-2018.3

錦江町は、平成26年3月に鹿児島純心女子短期大学と「包括的連携協定」を締結し、観光PRや特産品開発、イベントへの参画などお互いに協力しながら地域発展の起爆剤として交流を行ってきました。今回は、平成29年度の取り組みについてご紹介します。

■学生のアイデアでテレビCMを制作

錦江町の魅力発信として、町の自然を舞台にテレビCMを制作しました。夕暮れの神川海岸や花瀬川、錦江町の雄大な風景を舞台に撮影され、鹿純短生の若さと独創的な観点で錦江町の新たな魅力を切り取った映像作品に仕上がっています。CMで使われている錦江町のイメージ曲「町(まち)」は、鹿児島出身のロックバンド「テスラ」は泣かない。」から提供していただきました。このCMは、3月末までテレビでも放送されます。この動画を視聴する場合は、YouTubeの「錦江町公式チャンネル」でも公開していますのでぜひご覧ください。



錦江町を舞台にした「テレビCMの制作」や、コラボスイーツ第3弾「お芋とお米のシュークリーム開発」をご紹介します



花瀬地区 (猪鹿倉)

神川海岸

花瀬川 (扇落としの滝)

旧神川中学校



QRコードが読み取ると動画を視聴できます

YouTube
錦江町公式チャンネル

■コラボスイーツ第3弾!

鹿純短生がプロデュースし、錦江町産の食材を使うコラボスイーツの第3弾「お米とお芋のシュークリーム」がローソンより発売となりました。今年は、町内産のさつまいも(紅はるか)とお米(コシヒカリ)でシュークリームをつくりました。ローソンやイケアダパンのアドバイスを受けながら、学生自ら商品のコンセプトやパッケージデザインを考え商品化しました。シュー生地には、米粉を100%使用し、紅はるかのパーストとホイップクリームをたっぷり詰めました。シュー生地に使われたコシヒカリは、田代猪鹿倉地区の水田で営農組合と学生が共に田植えから稲刈りまでを行って育てたものです。シュークリームは、県内ローソン全店舗で期間限定5万個を販売しています。



『お芋とお米のシュークリーム』

県内のローソンで期間限定販売中!



LINE@ 錦江町 FUN FANクラブ

- ①LINEを開く
- ②「友だち追加」のQRコードを開いて下のQRコードを読み取って「追加」を押す
- ③定期的に情報が届きます



QRコードを読み取って「友だち追加」から登録できます。



錦江町ファンクラブに関するお問い合わせ
■錦江町役場 観光交流課
■☎0994-28-2488 (直通)

錦江町では、ファンクラブが設立した2月24日から『LINE@錦江町FUN FANクラブ』として情報発信を始めました。
LINEとは、スマートフォンやタブレットなどの無料通信アプリで、メッセージの送信などができるサービスです。今後は行事やイベント、観光、特産品など、町の情報を発信していきます。ぜひ「友達登録」をお願いします。

錦江町公式LINE
スタートしました!